

Sehr geehrte Damen und Herren,

in einer Zeit, in der massiv in fast allen Bereichen gespart wird und es vielen Bürgerinnen und Bürgern finanziell schlechter geht – soll noch zusätzlich in der Qualität der Ausbildung unserer Zukunft, im Zeichen des neoliberalen Wirtschaftsstil, gespart werden?!

Dieses neue Dienstrecht steht unter dem Primat der Wirtschaftlichkeit und dient nicht der möglichst besten Ausbildung unserer Kinder.

Ich wehre mich dagegen, plötzlich überall einsetzbar zu sein (Fach) und das die jüngeren Kolleginnen und Kollegen auch in anderen Schulformen unterrichten sollen.

Ich befürchte generell ein Downgrading und bin strikt gegen das neue Dienstrecht.

Mit freundlichen Grüßen  
Mag. Herbert Mitterbauer

Die Veröffentlichung auf der Homepage des Parlaments ist erwünscht bzw. erlaubt.